



Verseau

RÉUNION DE MÉDITATION

Pleine Lune du

VERSEAU

Genève, dimanche 5 février 2023 à 18h30
LUCIST TRUST, rue du Stand 40, 1204 Genève



PLEINE LUNE DU VERSEAU

L'heure exacte de la Pleine Lune est le 5 février 2023 à 18:28 GMT

Note clé : « *Je suis l'eau de vie versée pour ceux qui ont soif* »

Fabio Gatti

Chères amies et chers amis, réunis ici ou connectés par internet, bienvenus à cette réunion consacrée à la pleine lune du Verseau.

Comme nous le savons, le onzième signe du Zodiaque marque le moment où le voyageur, ou pèlerin, abandonne les vêtements confortables de l'aspirant pour revêtir ceux, plus lourds, du vrai serviteur. Et c'est alors qu'enfin, il peut entonner en pleine conscience l'affirmation du Disciple, que nous vous invitons à réciter ensemble :

*Je suis une étincelle dans une grande lumière.
Je suis un filet d'énergie aimante dans le fleuve de l'amour divin.
Je suis, centrée dans l'ardente volonté de Dieu, une étincelle de la flamme du sacrifice.
Et ainsi je demeure.*

*Je suis une voie de réalisation pour les hommes.
Je suis une source de force qui les soutient.
Je suis un rayon de lumière éclairant leur chemin.
Et ainsi je demeure.*

*Et, demeurant ainsi, je reviens
Et foule le sentier des hommes
Et je connais les voies de Dieu.
Et ainsi je demeure.*

OM

La transmutation qui s'opère en Verseau n'est possible qu'après avoir renoncé à soi-même et à sa propre gloire : c'est là toute la différence entre aspirant et serviteur ! On le sait, une fois l'ascension réalisée en Capricorne sur la montagne de l'initiation, le voyageur affirme : "Je suis perdu dans la lumière transcendante et je tourne le dos à cette lumière". Bien qu'il soit confronté à la plus grande gloire qu'un être humain puisse imaginer de loin, il est interpellé par les cris de désespoir de l'Humanité souffrante qui erre encore dans les vallées de la douleur, vallées qu'il connaît bien ; et c'est pour cette raison qu'il peut comprendre la souffrance régnante. Alors, il descend de la montagne pour aider. En d'autres termes, au lieu de franchir la porte du Capricorne qui le conduirait au-delà de l'expérience humaine – un événement qu'il devra tôt ou tard affronter – il reste aux côtés de ses Sœurs et Frères qui souffrent encore.

C'est précisément cet acte de miséricorde, accompli en pleine conscience, qui fait de lui un vrai serviteur. Voici une vue très intéressante : *on ne sert pas parce qu'on est serviteur, on devient serviteur en servant*. Cela peut sembler un jeu de mots trivial mais c'est une nuance non négligeable. Tous ceux qui cultivent l'aspiration au Service savent à quel point il est compliqué, et à certains égards insidieux, d'identifier le domaine dans lequel opérer et ce qui est à leur portée. C'est une question soulignée avec une transparence extraordinaire dans les textes des Enseignements. Cependant, si on se laisse intimider par les difficultés, on n'a aucun espoir de réussir. Il ne reste donc plus qu'à essayer et essayer encore sans rien attendre en retour et surtout sans aucunement se vanter, en toute conscience que *l'on ne devient serviteur qu'en servant*. Qui plus est, on ne devient serviteur que si l'on n'a pas peur de se salir les mains.

En fait, comme on le lit dans « *Les travaux d'Hercule* » concernant ce signe, pour passer la onzième porte il est obligé de nettoyer certaines écuries. C'est un passage formidable dans le cheminement entrepris par le voyageur le long du Zodiaque, un passage qui mériterait d'être médité. Lorsque

Hercule est sur le point d'atteindre le but, on ne lui demande pas d'écrire un traité, de prononcer un discours ou de tout apprendre sur les rayons et les dévas. Non, on lui demande de nettoyer des écuries ! De plus, le travail une fois accompli n'est pas reconnu, bien au contraire. Comme nous le savons, le roi propriétaire des écuries l'accuse de tromperie et le menace de mort, un destin qui, selon les récits de vie des véritables serviteurs du monde, semble inévitable pour tous ceux qui foulent le Chemin.

Pour faire face à de telles situations, le courage seul ne suffit pas ; sans aucun doute, il est presque impossible de les surmonter en ne comptant que sur soi et ses propres énergies. Comme nous le savons, la nouvelle ère, qui est celle du Verseau, est une ère de travail de groupe. C'est uniquement en groupe qu'il est possible de passer certains tests. Cela ne signifie pas seulement *travailler en groupe*, mais *en faire partie*, ce qui se traduit par la conscience de *ne jamais être seul* !

C'est un processus qui passe par le désaveu de l'identité personnelle (l'épreuve la plus dure de toutes) ou, mieux dit, de la compréhension de sa fugacité au profit de l'identité spirituelle, de l'identification complète avec le Soi Supérieur, l'Âme. Celle-ci est consciente du Groupe et *est conscience de Groupe*, mais en même temps est elle aussi *consciente d'elle-même*. En fait, s'immerger dans le Tout - à tout niveau de conscience - ne signifie pas perdre son identité propre. On n'est plus séparé de l'Humanité Une, mais on *devient l'humanité elle-même, en perdant son identité personnelle dans le bien commun tout en conservant son Identité spirituelle*¹: c'est le thème intérieurement lié au signe du Verseau, qui est un signe de Croix Fixe, ou "Croix de Transmutation [sur laquelle] le Désir se transforme en aspiration et l'égoïsme se transforme en altruisme."²

Nous avons dit que l'ère du Verseau est une ère de travail de Groupe : c'est bien de le répéter. Cependant, il s'agit d'un travail de Groupe d'un autre genre que celui du passé. On retrouve la manière dont cette période est vécue et exprimée avec une simplicité, une honnêteté et une transparence désarmantes dans les deux volumes consacrés précisément à « *L'état de disciple dans le Nouvel Age* », trop souvent et injustement sous-estimés ! L'une des choses les plus révolutionnaires que nous apprenons en lisant ses pages est la suivante: « *On procède actuellement à une tentative tendant à déplacer et à ramener à l'intérieur des groupes le point de focalisation de ceux-ci tout en augmentant cependant leur puissance ; on le fait en ne permettant à aucun chef se trouver au centre du groupe sur le plan extérieur* ».³ Donc un Groupe sans centre : est-ce possible ? Et bien, c'est exactement ce qu'il faut : c'est seulement quand l'*idéal* à poursuivre est fixé au centre du Groupe, comme cela est souligné dans les textes, qu'il est possible de respecter ce qui suit: « *Tous les membres du groupe doivent être assemblés en tant qu'âmes libres. Ensemble, ils doivent apprendre ; ensemble, ils doivent demeurer, impersonnels ; ensemble, ils doivent rendre service au monde. Il faut cependant vous souvenir que quiconque professe que le travail à accomplir se situe seulement sur les plans intérieurs et qu'il ne travaille qu'uniquement sur les niveaux mentaux ou spirituels de la conscience, entretient une conception fausse du processus en cause. Un travail intérieur qui ne se manifeste pas en une activité objective sur le plan physique, est faussement orienté et inspiré* ».⁴

Par conséquent, chaque type d'activité, y compris l'approche des Enseignements et, plus encore, la porte de l'Initiation, ne se réalise plus individuellement, c'est-à-dire individuellement en tant que disciple mais en formation de Groupe, en tant que *Groupe de Disciples*. Il s'ensuit que faire résonner les notes du travail de Groupe, du service de Groupe, de la conscience de Groupe et de l'Initiation de Groupe n'est pas seulement nécessaire mais est aussi la juste réponse vibratoire aux énergies qui gouverneront les âges à venir.

Le Maître Tibétain a également été très explicite à cet égard: « *Que l'on se souviennent constamment que le nouveau discipulat est avant tout une expérience de travail de groupe et que son objectif principal n'est pas de perfectionner le disciple individuel dans le groupe. Je considère cette déclaration*

¹Alice Bailey, *Astrologie Esotérique*, par. 136.

²Alice Bailey, *Astrologie Esotérique*, par. 144.

³Alice Bailey, *L'Etat de Disciple dans le Nouvel Age*, Vol I, par. 45.

⁴ *Idem*

*comme fondamentale et essentielle. Les individus sont censés se suppléer les uns les autres, se compléter les uns les autres... (Et) par l'agrégat de leurs qualités, (de former) un groupe capable d'expression spirituelle utile, un groupe à travers lequel l'énergie spirituelle peut s'écouler pour aider l'humanité».*⁵

Mais tout cela n'est pas possible si, avant, vous ne nettoyez pas des déchets représentés par le fumier qu'Hercule balaye dans les écuries. Il est intéressant de noter comment il effectue ce travail de nettoyage : Hercule utilise l'eau et réussit son dessein précisément parce qu'il l'utilise d'une manière différente de l'habituel. Il peut le faire parce que maintenant, après son expérience au sommet du Capricorne, il est capable de comprendre la vraie nature des énergies. Ceci est représenté par le fait qu'il détourne le cours de deux fleuves, c'est-à-dire qu'il fait en sorte que l'eau qui coulait dans une certaine direction - toujours la même - devienne une force salvatrice, se transforme en *eau de vie* et purifie la conscience humaine des incrustations qui, comme les écuries d'Augias, la rendaient malodorante.

Cela nous apprend aussi autre chose : qu'il n'est possible de changer l'état des choses que lorsque l'on parvient à changer sa façon de les considérer. Dans les Enseignements, cette façon d'avancer est appelée *réorientation*.

Par conséquent, dans l'ère du Verseau, l'eau n'est plus ce qui produit l'illusion et devient l'eau de la vie, qui donne à boire à l'assoiffé et, comme nous le lisons dans « *Les Travaux d'Hercule* », cela n'est possible qu'à condition d'avoir un amour inconditionnel pour ses semblables : « *Le Verseau est représenté par un homme qui porte un vase renversé duquel sortent deux rivières, celle de la vie et celle de l'amour ; ces deux mots, vie et amour, incarnent la technique de l'ère du Verseau. Non pas la forme, non pas le mental, mais la vie et l'amour, deux mots que nous employons constamment, mais dont nous n'avons aucun concept adéquat* ». ⁶

Si nous regardons le monde d'aujourd'hui, en essayant de ne pas oublier qu'il est fait à l'image et à la ressemblance de nous, êtres humains, nous pouvons comprendre qu'au milieu de l'agitation générale, il est possible de remarquer des zones d'amour et de conscience. Il s'agit de toutes celles et ceux qui sont sensibles aux énergies circulant dans le système au cours de ce cycle. Nous savons que les huit cent premières années du Nouvel Age (soit un tiers de sa durée) seront gouvernées par Saturne, qui gouverne le premier décan du Verseau⁷ : donc pas de surprise concernant ce qui *commence* à se passer. Comme nous le rappelle le Maître Tibétain : « *Le disciple a toujours dû affronter de telles circonstances, à la fois conditionnantes et libératrices, et aujourd'hui, c'est l'humanité elle-même qui est dans la même position. Nous sommes au seuil d'un nouveau monde, d'un nouvel âge, avec ses nouvelles civilisations, ses nouveaux idéaux et sa nouvelle culture* ». ⁸ Pour bien comprendre ce que cela signifie, revenons un instant sur l'utilisation de l'eau par Hercule. Le premier qui entre dans les écuries rencontre des encrassements séculaires et, avec difficulté, enlève le plus possible, laissant les écuries plus sales qu'à son entrée. Ici, je dirais que c'est le sort que nous partageons, nous les aspirants incarnés dans ce cycle systémique : faire le soi-disant *sale boulot*. Et l'un des outils qui nous a été donné pour contribuer activement à ce processus de *nettoyage* est de travailler sur la dissolution des illusions : « *...tous les aspirants (doivent) parvenir à la connaissance intuitive et à la compréhension intelligente du mirage, individuel et planétaire (pour) travailler de façon précise à sa destruction* ». ⁹

Il faudra du temps pour que l'eau sorte des écuries aussi propre qu'à son entrée : c'est-à-dire avant qu'il n'y ait plus de dépôts dans la conscience collective. Mais, si nous le voulons, nous pouvons

⁵Alice Bailey, *L'Etat de Disciple dans le Nouvel Age*, par. 8.

⁶Alice Bailey, *Les travaux d'Hercule*, par. 89.

⁷Alice Bailey, *Astrologie Esotérique*, par. 148.

⁸ *Idem*

⁹Alice Bailey, *Le Mirage, Problème Mondial*, par. 15.

participer à tout cela à notre petite échelle, ici et maintenant. Et, surtout, en formation de Groupe : c'est l'opportunité que nous offre la pleine lune du Verseau !

A présent, rappelant qu'on *ne sert pas parce qu'on est serviteur, mais qu'on devient serviteur en servant*, méditons sur la devise ésotérique du Verseau :

« Je suis l'eau de vie versée pour ceux qui ont soif »

*

*

*

MÉDITATION D'APPROCHE DE LA HIÉRARCHIE

LORS DE LA PLEINE LUNE

La Pleine Lune est une période unique d'accès aux énergies spirituelles qui facilite l'établissement de relations plus étroites entre l'Humanité et la Hiérarchie. Tous les mois, les énergies répandues sont chargées des qualités propres à la constellation qui influence le mois en question. Influant chacune à leur tour sur l'humanité, elles mettent peu à peu en place dans la conscience des hommes les *attributs divins*. Et en qualité d'aspirant et de disciple, chacun d'entre nous s'efforce de canaliser l'influx spirituel dans le mental et dans le cœur des hommes afin de resserrer les liens qui unissent le règne humain au royaume de Dieu.

Le Sentier d'approche est accessible à tout individu, à tout groupe ainsi qu'à l'humanité tout entière, en tant qu'unité. A ce moment-là, les énergies avec lesquelles il est, en temps normal, difficile d'entrer en contact peuvent alors être saisies et utilisées, à condition toutefois de le faire au niveau du groupe. L'individu, le groupe et l'humanité s'en trouvent enrichis et vitalisés.

Note-clé

« Celui qui regarde la lumière et demeure dans son rayonnement est aveugle aux événements du monde des hommes. Il avance sur la voie lumineuse, vers le grand centre de l'absorption. Mais celui qui ressent le désir ardent de prendre ce chemin, aimant tout de même son frère sur la route d'ombre, se retourne sur le socle de lumière et prend l'autre chemin. Il regarde vers l'ombre. C'est alors que les sept points de lumière qui sont en lui reflètent cette lumière et voilà que le visage de ceux qui sont sur le chemin de l'ombre reçoit cette lumière. Dès lors, le chemin n'est plus aussi sombre. Derrière les combattants, entre la lumière et l'ombre, brille la lumière de la Hiérarchie ».

MÉDITATION: LAISSER PENETRER LA LUMIERE

I. Fusion de groupe

Nous affirmons la fusion et l'intégration du groupe dans le centre du cœur du Nouveau Groupe des Serviteurs du Monde, médiateur entre la Hiérarchie et l'Humanité:

*Je suis un avec mes frères de groupe et tout ce que j'ai, leur appartient.
Puisse l'amour qui est dans mon âme se déverser sur eux. Puisse la force qui est en moi les élever et les aider. Puissent les pensées créées par mon âme les atteindre et les encourager.*

II. Alignement

Nous projetons une ligne d'énergie de lumière vers la Hiérarchie spirituelle de la planète, le cœur planétaire, le grand Ashram de Sanat Kumara et vers le Christ, qui se trouve au cœur de la Hiérarchie.

Étendons la ligne de lumière jusqu'à Shamballa, le centre où la volonté de Dieu est connue.

III. Intermède supérieur

Maintenons le mental contemplatif ouvert aux énergies extra planétaires affluant de Shamballa et radiant à travers la Hiérarchie. Utilisant l'imagination créatrice, visualisons les trois centres planétaires – Shamballa, la Hiérarchie et l'Humanité - venir graduellement en alignement et en interaction.

IV. **Méditation**

Réfléchissons sur la pensée-semence correspondant à la note-clé du signe du Verseau :

« Je suis l'eau de vie versée pour ceux qui ont soif »

V. **Précipitation**

En utilisant l'imagination créatrice, visualisons les énergies de Lumière, d'Amour et de Volonté du Bien qui se répandent sur toute la surface de la planète et qui sont ancrées sur la terre dans les centres préparés sur le plan physique, au moyen desquels le Plan peut se manifester. Utilisons, pour ce faire, la progression sextuple de l'amour divin en suivant la précipitation d'énergie de Shamballa à la Hiérarchie, au Christ, au Nouveau Groupe des Serviteurs du Monde et aux hommes et femmes de bonne volonté partout dans le monde, jusqu'aux centres physiques de distribution.

VI. **Intermède inférieur**

Recentrons la conscience, en tant que groupe, dans la périphérie du Grand Ashram. Affirmons ensemble:

Au centre de tout amour, je demeure. Depuis ce centre, moi, l'âme, je me tourne vers l'extérieur. Depuis ce centre, moi, celui qui sert, je travaille. Puisse l'amour du Soi divin se répandre en mon cœur, à travers mon groupe et dans le monde entier.

Visualisons l'influx spirituel affluant, libéré depuis Shamballa à travers la Hiérarchie et pénétrant l'humanité par le canal préparé. Considérons comment ces énergies affluentes établissent le " Chemin de Lumière " pour l'Instructeur du Monde qui vient, le Christ.

VII. **Distribution**

Au moment où nous prononçons la Grande Invocation, visualisons le flux de Lumière, d'Amour et de Puissance qui nous parvient de la Hiérarchie spirituelle par l'intermédiaire des cinq centres planétaires - Londres, Darjeeling, New-York, Genève et Tokyo - et qui irradie la conscience de l'humanité tout entière.

LA GRANDE INVOCATION

Du point de Lumière dans la pensée de Dieu
Que la Lumière afflue dans la pensée des hommes
Que la Lumière descende sur la Terre,

Du point d'Amour dans le cœur de Dieu
Que l'Amour afflue dans le cœur des hommes
Puisse le Christ revenir sur Terre,

Du centre où la Volonté de Dieu est connue
Que le dessein guide le faible vouloir des hommes
Le dessein que les Maîtres connaissent et servent,

Du centre que nous appelons la race des hommes
Que le Plan d'Amour et de Lumière s'épanouisse
Et puisse-t-il sceller la porte de la demeure du mal,

Que Lumière, Amour et Puissance
restaurent le Plan sur la Terre.

OM OM OM

PHASES DE LA LUNE EN 2023

| DATE | LUNE | FESTIVAL | HEURE DE GREENWICH (GMT) | GENÈVE HIVER (GMT+1) | GENÈVE ÉTÉ (GMT+2) |
|---------|-----------------|----------------|--------------------------|----------------------|--------------------|
| janv 6 | PLEINE | Capricorne | 23:07:42 | 00:07:42(+) | 01:07:42(+) |
| janv 21 | NOUVELLE | Verseau | 20:53:02 | 21:53:02 | 22:53:02 |
| févr 5 | PLEINE | Verseau | 18:28:21 | 19:28:21 | 20:28:21 |
| févr 20 | NOUVELLE | Poissons | 07:05:38 | 08:05:38 | 09:05:38 |
| mars 7 | PLEINE | Poissons | 12:40:09 | 13:40:09 | 14:40:09 |
| mars 21 | NOUVELLE | Bélier | 17:22:56 | 18:22:56 | 19:22:56 |
| avr 6 | PLEINE | Bélier | 04:34:19 | 05:34:19 | 06:34:19 |
| avr 20 | NOUVELLE # | Bélier | 04:12:19 | 05:12:19 | 06:12:19 |
| mai 5 | PLEINE ^ | Taureau | 17:33:50 | 18:33:50 | 19:33:50 |
| mai 19 | NOUVELLE | Taureau | 15:53:04 | 16:53:04 | 17:53:04 |
| juin 4 | PLEINE | Gémeaux | 03:41:31 | 04:41:31 | 05:41:31 |
| juin 18 | NOUVELLE | Gémeaux | 04:36:56 | 05:36:56 | 06:36:56 |
| juil 3 | PLEINE | Cancer | 11:38:29 | 12:38:29 | 13:38:29 |
| juil 17 | NOUVELLE | Cancer | 18:31:37 | 19:31:37 | 20:31:37 |
| août 1 | PLEINE | Lion | 18:31:28 | 19:31:28 | 20:31:28 |
| août 16 | NOUVELLE | Lion | 09:37:58 | 10:37:58 | 11:37:58 |
| août 31 | PLEINE | Vierge | 01:35:25 | 02:35:25 | 03:35:25 |
| sept 15 | NOUVELLE | Vierge | 01:39:36 | 02:39:36 | 03:39:36 |
| sept 29 | PLEINE | Balance | 09:57:20 | 10:57:20 | 11:57:20 |
| oct 14 | NOUVELLE ^ | Balance | 17:54:56 | 18:54:56 | 19:54:56 |
| oct 28 | PLEINE ^ | Scorpion | 20:23:50 | 21:23:50 | 22:23:50 |
| nov 13 | NOUVELLE | Scorpion | 09:27:11 | 10:27:11 | 11:27:11 |
| nov 27 | PLEINE | Sagittaire | 09:16:06 | 10:16:06 | 11:16:06 |
| déc 12 | NOUVELLE | Sagittaire | 23:31:49 | 00:31:49(+) | 01:31:49(+) |
| déc 27 | PLEINE | Capricorne | 00:33:00 | 01:33:00 | 02:33:00 |

Notes :

- (#) Indique une éclipse totale proche de l'heure de la nouvelle ou pleine lune.
- (^) Indique une éclipse partielle ou annulaire proche de l'heure de la nouvelle ou pleine lune.
- (+) Indique la journée après celle dans la première colonne.
- (*) HEURE D'ÉTÉ 2023 : du 27 mars au 30 octobre 2023.

Les horaires sont issus des éphémérides suisses. Les prédictions d'éclipse par Fred Espenak, NASA GSFC Emeritus.

Pour toute méditation, il est plus facile de méditer pendant la phase qui va de la nouvelle lune à la pleine lune que pendant la phase inverse, celle qui va de la pleine lune à la nouvelle lune. La première moitié du cycle lunaire est une période d'intensification, d'absorption ; la deuxième moitié est une période d'assimilation et de distribution. L'étudiant fera à la longue de réels progrès s'il tient compte de cette loi cyclique.

Par la sage utilisation des énergies nouvellement contactées, il maintient ouverts les canaux d'entrée et de sortie de ces énergies et évite ainsi des congestions d'ordre affectif, mental ou psychique qui pourraient se produire et entraîner des troubles physiques.

RÉUNIONS DE MÉDITATION DE PLEINE LUNE À GENÈVE - ANNÉE 2023

Les réunions de méditations de Pleine Lune se dérouleront à **18h30** heure locale.

Elles sont diffusées par internet à l'adresse : <https://us02web.zoom.us/j/94652525251>

Veuillez consulter le site-web à www.lucistrust.org/fr/broadcast pour des mises à jour concernant les réunions physiques à la Rue du Stand 40, 1204 Genève.

Dates des réunions

Note-clé du signe

| | |
|---|--|
| Vendredi 6 janvier (Capricorne) | Je suis perdu dans la lumière transcendante et je tourne le dos à cette lumière |
| Dimanche 5 février (Verseau) | Je suis l'eau de vie versée pour ceux qui ont soif |
| Lundi 6 mars (Poissons) | Je quitte la maison du Père et, en revenant, je sauve |
| Mercredi 5 avril - Pâques - (Bélier) | J'avance et je régis depuis le plan mental |
| Vendredi 5 mai - Wesak - (Taureau) | Je vois et quand l'œil est ouvert tout est illuminé |
| Samedi 27 mai | Conférence de l'école Arcane |
| Dimanche 28 mai | <i>En présentiel si possible</i> |
| Samedi 3 juin - fête du Christ ou Journée Mondiale de l'Invocation - (Gémeaux) | Je reconnais mon autre moi et dans l'effacement de ce moi, je crois et puis |
| Dimanche 2 juillet (Cancer) | Je bâtis une maison illuminée et l'habite |
| Mardi 1 août (Lion) | Je suis Cela et Cela c'est moi |
| Mercredi 30 août (Vierge) | Je suis la Mère et l'Enfant. Moi, Dieu, je suis matière |
| Jeudi 28 septembre (Balance) | Je choisis la Voie qui mène entre les deux grandes lignes de force |
| Samedi 28 octobre (Scorpion) | Je suis le guerrier et je sors triomphant de la bataille |
| Dimanche 26 novembre (Sagittaire) | Je vois le but. Je l'atteins et en vois un autre |
| Mardi 26 décembre (Capricorne) Uniquement par Zoom | Je suis perdu dans la lumière transcendante et je tourne le dos à cette lumière |

Dates des Trois Fêtes Spirituelles

- 2023 -

Conférences de l'École Arcane

| | | | |
|--|----------------|-----------------|--------------------|
| Fête de Pâques | 6 avril | New-York | 5 - 7 mai |
| Fête du Wesak | 5 mai | Genève | 27 - 28 mai |
| Fête du Christ ou Journée Mondiale de l'Invocation: | 3 juin | Londres | 3 - 4 juin |

Forum Bonne Volonté Mondiale – samedi 11 novembre

Bonne Volonté Mondiale rue du Stand 40 – 1204 Genève – SUISSE

Tél. + 41 22.734.12.52 - www.lucistrust.org - geneva@lucistrust.org

REUNION DE MEDITATION

Pleine Lune des

POISSONS

La réunion de Méditation de Pleine Lune se déroulera au
LUCIST TRUST, rue du Stand 40, 1204 Genève

le lundi 6 mars 2023 à 18h30.

La date exacte de la Pleine Lune est le 7 mars à 07h40 GMT

**Le but de cette réunion est de pratiquer la méditation de groupe
en tant qu'acte de coopération avec le Plan établi par la Hiérarchie pour l'humanité.**

Au moment de chaque fête de pleine lune, l'énergie qualifiée par la constellation concernée s'écoule dans les rangs des êtres humains attentifs, diffusant les attributs divins dans la conscience de l'humanité. Cet influx spirituel peut être canalisé en méditation et dirigé vers le mental et le coeur des hommes et des femmes partout dans le monde. La technique de la méditation gouverne toutes les expansions de conscience, tout enregistrement du Plan, du Dessen, ainsi que le processus complet du développement évolutif.

Le travail mensuel de la pleine lune sème la graine de la nouvelle religion mondiale à venir. Dans le futur, toutes les personnes d'inclination et d'intention spirituelles, partout, respecteront les mêmes jours sacrés. Cette unanimité d'effort permettra de créer un réservoir de ressources spirituelles et un effort uni spirituel. Les individus engagés dans ce travail d'invocation seront rapidement capables de poser des actes en tant que médiateurs, ouvrant la porte à des énergies d'une réelle spiritualité qui pourront affluer pour le bien et la stimulation des masses et des trois règnes inférieurs.

Note clé des Poissons :

« Je quitte la maison du Père et, en revenant, je sauve »

« Ce signe est lui aussi double.....Dans les Poissons, nous avons la fusion ou le mélange de l'âme et de la forme en ce qui concerne l'homme, produisant ainsi la manifestation du Christ Incarné, l'âme individuelle perfectionnée, l'expression complète du microcosme.....Par son régent, Jupiter, la forme est dirigée sur « ce qui réunit toute chose » et, dans ce cas, relie les deux poissons et les unit l'un à l'autre en un rapport fonctionnel. Par la suite c'est la force du second rayon qui relie l'âme et la forme et les rassemble, et cette puissance magnétique est particulièrement illustrative de l'activité des Poissons.....Ce sont les six mots-clés (Amour, Pensée, Expérience, Forme, Compréhension humaine) qui gouvernent le processus subi sur le Sentier du Disciple et de probation. Le devoir du disciple est de comprendre leur signification dans un sens pratique et efficace, et de coopérer avec les énergies libérées.....La dualité des Poissons peut être étudiée en rapport avec ses trois notes-clés :

- 1- Servitude ou captivité
- 2 - Renonciation ou détachement
- 3 - Sacrifice et mort

L'âme renonce à la vie et à la lumière de la Monade, sa source (« la Maison du Père ») et descend dans l'océan de la matière, puis, par une conversion de l'âme renonce à la vie de la forme, centre de la personnalité....Sur la roue inversée l'âme commence à se détacher de la personnalité et à se rattacher, en conscience, à l'Unique Qui l'avait envoyée. ...C'est dans la reconnaissance de ces faits qu'il faut chercher le mobile essentiel de la vie de service ». *Astrologie Esotérique*, pp. 115 (ed anglaise)

Le travail du Lucis Trust est financé entièrement par les donations.

Disponibilité de la Bibliothèque, prendre contact.

LUCIS TRUST - 40, rue du Stand, 1204 Genève - SUISSE
Tél. + 41 (0)22 734 12 52 - www.lucistrust.org e-mail: geneva@lucistrust.org

